

image not found or type unknown



Dies ist ein großartiges Zitat, das für viele Menschen relevant ist. Solange die Menschen jung sind, kümmern sie sich nicht um ihre Gesundheit. Junge Menschen denken hauptsächlich an Geld und wie man es schneller verdienen kann. Und es ist normal. Denn solange wir Energie und Kräfte haben, können wir Tag und Nacht arbeiten. Und solange wir schön und fröhlich sind, wollen wir unser Geld für Unterhaltung, Kleidung, Kosmetik usw. ausgeben. Wenn wir Energie verlieren und müde werden, beginnen wir über Gesundheit nachzudenken. Und dann fangen wir an, Geld zu verdienen, damit wir es uns leisten können, zu den Ärzten zu gehen. Eigentlich ist es sehr traurig. Wir sollten uns daran erinnern, dass Sie nicht das ganze Geld der Welt verdienen können. Wir müssen uns daran erinnern, dass Glück in anderen Dingen liegt.

Es ist großartig, wenn Menschen ihren Traumjob wählen und ihren Job wirklich lieben. Diese Leute genießen einfach ihre Hauptaktivitäten. Sie wissen, worin Glück liegt und verschwenden ihre Gesundheit nicht umsonst. Natürlich ist jeder Job schwierig und erfordert eine gute Gesundheit. Aber jetzt müssen wir über unsere Gesundheit nachdenken, bevor es zu spät ist. Ich liebe meinen Job als Flugbegleiterin sehr. Und ich verstehe, dass einige Krankheiten für mich nicht vermeidbar sind. Deshalb versuche ich jetzt über meine Gesundheit nachzudenken und über die Zukunft nachzudenken. Ich denke, dass ich mein ganzes Leben lang nicht in der Luftfahrtindustrie arbeiten kann. Ich glaube, niemand will nur für Medikamente arbeiten. Daher müssen viele Menschen über ihr Leben im Allgemeinen nachdenken. Wir müssen an unsere Familie und Freunde denken. Und wir müssen uns daran erinnern, dass wir kein Glück finden werden, wenn wir nur für Geld leben. Und vergessen Sie nicht, dass die Ressourcen unseres Körpers nicht unbegrenzt sind. Es kann passieren, dass, wenn Sie arbeiten und nicht bemerken, wie Ihr Leben verläuft, dann können Sie nicht sehen, das Geld verdient.